



# 鳳鳴NEWS

新型コロナウイルス感染症拡大防止のためスタートが遅れた分、短い夏休みとなりましたが、生徒は夏休み期間中も補習に部活に模試にと忙しく過ごしました。8月24日(月)に2学期の始業式を、1学期の終業式同様、校内放送で実施しました。今回も事前に配布された校長だよりを参考にキャッチフレーズやスローガン、漢字一文字を考えました。2学期も引き続き、新しい生活様式を踏まえ、充実した学校生活を送って行きます。



## 第1回オープン・ハイスクール

1学期から延期を余儀なくされていましたが「オープン・ハイスクール」を実施しました。当日は、中学生はもとより保護者、学校関係者にも参加いただき、本校の学校生活に触れていただきました。



新型コロナウイルス感染症防止対策のため、全体会はリモートで各教室に配信しました。

模擬授業では、高校での授業を体験しました。

座談会では、「在校生の話がたくさん聞けて良かった。」との意見が多く聞かれました。

## 令和2年度 第72回体育祭 (SPORTS FESTIVAL 72nd)

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、数々の行事が中止されるなかで、唯一体育祭は実施することができました。当日はあいにく悪天候で、プログラムを一部変更して開催しました。3年生にとっては、高校生活最後の体育祭になりましたが、保護者の声援を受けながら、最後まで精いっぱい頑張りました。来校できなかった保護者の方には、オンラインによる動画配信によりご覧いただきました。



選手宣誓

ミニ綱引き

新型障害物競走

大縄跳び

鳳鳴体操

麻袋リレー

借り人競争

各種リレー

台風目

## 令和2年度 第2回オープン・ハイスクールのお知らせ

今年度第2回目のオープン・ハイスクールを11月14日(土)に実施します。今回は、「総合科学コース」と「普通科」に分けて、コース紹介や模擬授業を行います。また、保護者・中学校教員向け個別質問コーナーを設けています。

- ◆ 全体会
- ◆ 総合科学コース「現役生徒からのコース紹介」・模擬授業
- ◆ 普通科「卒業生からの話」・模擬授業
- ◆ 保護者・中学校教員向け個別質問コーナー ◆ 部活動見学



第1回座談会の様子